

令和6年度 樹木と緑化の総合技術講座

開催日

○前期講座（WEB配信方式）

令和6年6月1日(土)～7月15日(月)
(期間中繰り返し視聴可能)

○後期講座（対面方式）

令和6年9月3日(火)～9月6日(金)

主催

○一般財団法人 日本緑化センター

後援

○公益社団法人 日本造園学会

○樹木医学会

○一般社団法人 日本植木協会

○一般社団法人 日本樹木医会

○一般社団法人 日本造園組合連合会

○一般社団法人 日本造園建設業協会

○一般財団法人 日本造園修景協会

○一般社団法人 ランドスケープコンサルタンツ協会

こんな方におすすめします

↓
樹木や緑化など
みどりに関心
のある方

↓
企業や行政の
新人研修の場
を探している方

↓
専門技術者で
もう一度基礎
から学びたい方

↓
樹木医試験など
資格取得に
挑戦したい方

■受講者の声

- 有名講師の先生方の講義を繰り返し視聴することができて本当によかったです。
- 基礎知識から最近のタイムリーな問題まで幅広く学べてよかったです。
- 難しい講座かもしれないと心配だったが、わかりやすく楽しい説明だったので、とても勉強になった。
- 樹木や草花について幅広く色々な事が学べて楽しかった。
- 全体を通して最新の知見に基づいた講義が多く、とても有益であった。書籍の販売も充実していて、受講者に対しての配慮が細部になされていた。
- 造園の立場、樹木医としての立場、研究者としての立場など、それぞれの立場からの話を聞くことができ、自分ももっと勉強して高い専門性を身に付けたいと思った。受講を勧めてくれた会社の計らいに感謝している。
- 「樹木医の手引き」を執筆されている先生が担当された講座もあり、知識の定着として非常に有意義であった。
- お話しどれも興味深く面白かったが、動画の収録時間が短い先生もいて、もっとたくさんお話を聞いていたかった。
- 今回受けた講義をもう一度整理し、今後の仕事に生かせるようにしていきたいと思った。
- 現場を点検する際に見るべき所や、植栽時の留意点についても学ぶことができ、非常に勉強になった。
- 樹木に現れた病徴が、生理的なメカニズムの面からもわかるようになり、体系的に学べるよい機会となった。仕事を進める上でも大きな手助けになると思う。
- 様々な職種の方がそれぞれの目的を持って受講しており、いい意味で刺激を受けた。



この講座は造園 CPD・樹木医 CPD の認定プログラムです（申請中）。

講座内容は当センターホームページでご覧いただけます。

https://www.jpgreen.or.jp/event/jyumoku_ryokka/index.html